

環境ボランティアサークル亀の子隊

# 渥美半島 西の浜クリーンアップ活動

2021年3月21日(日) 10:00~11:00

## Cポイントあたりの海

開催会場



海はすべての命の源です。私たちは、大昔の人たちのようにもっともっと海を大切にしなければいけないと思います。そして、21世紀に生きる私たちはきれいな海を守っていきたくと思います。



一般財団法人  
セブン-イレブン 記念財団

『この活動は一般財団法人セブン-イレブン 記念財団の助成を受けています。』

環境ボランティアサークル 亀の子隊

連絡先 090 9123 7983



みんなで、きれいな海を守りましょう



この活動は、愛知県の「森とみどりづくり」、みなと総研「未来のみなとづくり」助成を受けています。

# 亀の子クラブ

環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 236 2021年02月24日号

発行責任 亀の子隊事務局

## 暖かい日でした。

「あ、あったかいな」例年2月は、冬のシーズンの中で一番寒いのですが、今回は、暖かい日でした。風も緩く、落ち着いて活動できました。

**2021年02月21日**

**参加者数 61名**

**ゴミの総重量 170Kg**

今回の活動場所は、いつもあまり大きなゴミがないところです。案の定大きなものはありませんでしたが、海風飛ばされて浜の上にある植物群の中にペットボトルをはじめたくさんの



のゴミがありました。発泡スチロール、壊れたプラスチックケースやコンテナ、細かくちぎれたプラスチックやビニル片が、花が咲いたように散らばっていました。参加者は、いつも以上にしゃがみ込み小さなゴミを拾っていきます。小さなゴミを拾うのは大変です。マイクロプラスチックといわれるくらい小さな破片もあります。



いつもは、重たいゴミや流木を相手にしてくれる中学生も小さなゴミを拾い集めてくれました。しかし、移動しながら拾っていくと、目に入らないことが多く、マイクロプラスチック並みのサイズとなると見過ごされていきます。それでも、約1時間拾っていくと浜からは、人工物の色は消えます。



今回、子どもたちを入れて61人の参加でしたが、活動に慣れない子は集中できず、

浜を歩いているだけだったり、波うち際に行って遊んだりしています。実働してくれたのは50人くらいです。袋の数は多くても、量はなく、一人4KG弱程ですが、きれいになった浜を見ると、今回も活動してよかったという充足感、達成感があります。参加してくれる人に毎回感謝です。



本年度は、コロナの関係で企業参加がなく、2月時点で年間参加者数は、512人ゴミの総重量は1900Kgとなっています。3月は、何人来てくれるかなあ。